

Referat für Informations- und Öffentlichkeitsarbeit

Das Referat für Informations- und Öffentlichkeitsarbeit ist im Zuge der Neustrukturierung der Referate, wie einige andere auch, neu besetzt worden.

Unser Team besteht aus der Referentin Romana Streitwieser und den beiden Sachbearbeiterinnen Verena Ruß und Magdalena Lang. In dieser kompletten Neubesetzung sind wir seit Dezember tätig.

Damit ihr auch wisst warum dieses Referat ins Leben gerufen wurde und worin unsere Aufgaben bestehen werden wir unsere Tätigkeitsbereiche kurz vorstellen. Das Referat für Informations- und Öffentlichkeitsarbeit hat sich aus dem früheren Pressereferat entwickelt und durch die Neugestaltung wurden auch die Aufgaben neu definiert und erweitert. Es haben sich dabei vier verschiedene Fachbereiche herauskristallisiert:

Öffentlichkeitsarbeit

Öffentlichkeitsarbeit ist der Bereich der die Tätigkeiten, Veranstaltungen, Erfolge und Ziele der HTU den Studenten näher bringen soll. Außerdem ist es die Aufgabe dieses Fachbereichs die HTU nach außen hin also in Politik, Wirtschaft und gegenüber anderen Unis zu repräsentieren.

Elektronische Medien

Auch der Bereich elektronische Medien gehört zu unserem Referat und umfasst vor allem die laufende Aktualisierung der



Gruppenfoto Referat für Informations- und Öffentlichkeitsarbeit

Homepage der HTU, auf der du dich immer über wichtige Ereignisse informieren kannst.

Dokumentation

Der dritte Fachbereich umfasst die Dokumentation, der sich großteils mit dem Offenlegen von Protokollen, dem Budget beschäftigt.

Print-Medien

Der wichtigste und auch größte Fachbereich sind Print-Medien, vor allem die Herausgabe des TU Info. Wir übernehmen dabei die Aufgabe der Redaktion, das heißt wir diskutieren mit dem Vorsitz über

mögliche Themen und wer dazu etwas schreiben könnte, welche wichtigen Informationen unbedingt an alle Studierenden weitergegeben werden müssen und sorgen dafür, dass genug interessante und wichtige Artikel zu Stande kommen.

Da wir uns in unserem Tätigkeitsfeld erst einleben müssen und diese Ausgabe unser erstes TU Info ist, würden wir uns über viele Anregungen per e-mail (presseref@htu.tugraz.at) freuen. Wir freuen uns auf eure Zusendungen!

Bis bald

